Landessitzung am 25.4. in Feldkirchen

Bei dieser turbulenten Sitzung ging es hauptsächlich um die Neuwahl eines neuen Vorstandes, es ging ein Wahlvorschlag ein mit Otto Kügerl als Präsidentschaftskandidat, doch dieser wurde zu spät eingereicht und somit ungültig. Hannes Manfredi wurde darauf hin mit absoluter Mehrheit wiedergewählt. Doch die anderen Positionen gingen an die Mitbewerber von Otto Kügerl, Mag. Eibinger Johann, Degen Josef und Ing. Franz Binder, diese wurden von den 68 Deligierten mit 2/3 Mehrheit gewählt. Mehrere Wortmeldungen überschritten nun die Gürtellinie ziemlich hart, Es fielen Wörter wie Verbrecher, Lügner, korrupter Funktionär usw., das hat bei einer so wichtigen Angelegenheit nicht stattzufinden. Die neu gewählten Funktionäre konnten mit ihrem Plädoyer aber die Gemüter wieder beruhigen. Alle waren sich einig das es sich etwas ändern muss, sonst geht der Eissstocksport dem Bach hinunter. Wir wünschen uns das die neuen Besen den angehäuften Dreck beseitigen können. Ich konnte dann mit Dieter Kurz über unser Gebietsproblem sprechen, aber so wie ich es will, wollte er nicht einsteigen, er will schon was ändern, aber in einer anderen Form, das mir aber nicht gefällt. Am Sonntag sprach ich dann während des Landesligaspieles Großfeistritz-Gschaid den neuen Präsidenten Hannes Manfredi an, und erklärte ihm die Sachlage, er zeigte sich kooperationsbereit, ich werde ihm meinen Vorschlag schicken, er hat mir versprochen Das er es sich das anschaut und mit Dieter Kurz darüber diskutiert. Ich hoffe ich habe im Sinne des BV Judenburg agiert. Liebe Grüße Franz!

Neuer Vorstand LV Steiermark:

Präsident Hannes Manfredi



Mag. FH Johann EIBINGER

Vize-Präsi



Josef DEGEN "Peppone"

Finanzen



Ing. Franz

Landeswart